



Grundschule Eggermühlen

Schulstraße 12 • 49577 Eggermühlen
Tel: 05462 / 9753
Fax: 05462 / 742863
E-Mail: grundschule-eggermuehlen
@t-online.de

Grundschule Eggermühlen • Schulstraße 12 • 49577 Eggermühlen

An die
Samtgemeinde Bersenbrück
Fachdienst III
Herrn J. Brockmann
Lindenstraße 2
49593 Bersenbrück



Datum: 22.06.2015
Seite (von): 1 (2)

Antrag der Grundschule Eggermühlen auf Räumlichkeiten für die Inklusion

Sehr geehrter Herr Brockmann,

die inklusive Arbeit in der Grundschule erfordert nicht nur eine inhaltliche Umgestaltung unserer Lehrpläne, sondern auch eine sächliche und räumliche Anpassung der Schule.

Unsere Schule verfügt nicht über einzelne Gruppenräume, was den Förderunterricht in Kleingruppen enorm beeinträchtigt. Zurzeit werden die Schüler, die an unserer Schule inklusiv unterrichtet werden, in den nötigen Förderphasen außerhalb des Klassenverbandes von unserer Förderschullehrkraft im Elternsprechzimmer oder in einem freien Klassenzimmer, wenn die entsprechende Klasse z. B. Sportunterricht hat, unterrichtet. Das kann keine Dauerlösung sein, da im Elternsprechzimmer aus Platzgründen keine schülergerechte Bestuhlung zur Verfügung gestellt werden kann. Außerdem ist dadurch das einzige Elternsprechzimmer während der Förderphasen für Elterngespräche blockiert. Ebenso reicht in diesem Raum auch nicht der Platz für Schränke und Regale, in denen das entsprechende Fördermaterial aufbewahrt werden kann. Das bedeutet zurzeit für unsere Förderschullehrkraft, dass sie ihre Materialien in anderen Räumen lagern muss und sich diese für ihre entsprechenden Lerngruppen in den Raum holen und im Anschluss, bevor sie zur nächsten Schule fährt, auch wieder wegräumen muss, damit das Zimmer ggf. wieder für Elterngespräche genutzt werden kann.

Des Weiteren sollte über die Bereitstellung eines sogenannten Pflegebades nachgedacht werden, falls Schüler mit entsprechendem Bedarf unsere Schule besuchen sollten.

Ich möchte Sie um ein Gespräch bitten, um gemeinsam nach einer zeitnahen und adäquaten Lösung zu suchen.

Mit freundlichen Grüßen


Helga Lübbert zur Lage, Schulleiterin